Prof. Dr. Christian Arning erhält DEGUM-Auszeichnung

Prof. Dr. Christian Arning wurde für langjährige Verdienste um die Ultraschalldiagnostik mit der Ehrenmitgliedschaft der Deutschen Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin (DEGUM) ausgezeichnet. Die DEGUM ist mit mehr als 10.000 Mitgliedern eine der größten medizinisch-wissenschaftlichen Gesellschaften in Deutschland, Arning war von 2004 bis 2006 ihr Präsident. Ein besonders wichtiges Ergebnis seiner Arbeit auf dem Ultraschallgebiet, so Prof. Dr. Max Nedelmann in der Laudatio, war die Standardisierung der Sonografie bei Karotisstenosen: Die Ultraschallkriterien, die in einer von Arning geleiteten Arbeitsgruppe erstellt wurden, sind diagnostischer Standard im deutschsprachigen Raum und gemäß S3-Leitlinie die Methode der ersten Wahl bei Karotisstenosen, vor MR- und CT-Angio. Die DEGUM dankte Arning auch für sein Engagement in der Ultraschall-



Prof. Dr. Christian Arning

Fortbildung, die von ihm gegründeten Hamburger Neuro-Ultraschall-Tage sind die mit Abstand größte deutsche Fortbildung auf diesem Sektor. | häb